

KABAR TERBARU

Dandim 0705 Magelang Hadiri Haul Simbah KH. Chasan Mukmin Di Lapangan Krasak

Rony - MAGELANG.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 7, 2022 - 17:41



MAGELANG, - Komandan Kodim 0705 Magelang Letkol Arm Rohmadi S.Sos.,M.Tr (Han) menghadiri haul simbah KH.R Chasan Mukmin/ simbah Pengulu Syekh Maulana Alaiudin bertempat di lapangan Desa Krasak Kecamatan Salaman Kabupaten Magelang.Kamis (7/07).

Hadir dalam acara ini Habib syech bin Asegaf, Kapolres Kabupaten Magelang diwakili Kopol Rahmat Efendi, K.H. R. Rohmad Bangun dari Kajoran dan

Ustadz Muhammad Kayun pimpinan Pondok Mujahadah serta Forkopimcam Salaman.

Kyai Muhammad Kayun pimpinan Pondok Mujahadah Krasak Salaman dalam sambutannya, atas nama keluarga mengucapkan terimakasih kepada Dandim 0705 Magelang beserta Kapolres Magelang ataupun yang mewakili serta tidak lupa kami haturkan untuk pemerintah Kecamatan Salaman dan seluruh hadirin yang hadir dalam acara haul simbah K.H.R Chasan Mukmin, semoga acara ini diridhoi oleh Allah S.W.T.

" Haul ini merupakan wujud bakti kita kepada guru dan orang tua yang dilaksanakan setiap tahun serta insya Allah menjadi berkah tersendiri buat kami maupun seluruh jamaah yang hadir." Ungkapnya.

Dandim 0705/ Magelang Letkol Arm Rohmadi S.Sos.M.Tr (Han) dalam sambutannya mengatakan kegiatan haul ini sebagai sarana kita untuk ajang silaturahmi dari seluruh komponen masyarakat yang ada,serta acara haul sebagai sarana kita untuk mengingat mati agar kita bisa lebih baik lagi dalam menjalani kehidupan.

" Kita harus selalu berbuat kebaikan kepada sesama, terutama terus meningkatkan hubungan silaturahmi antar sesama anak bangsa." terang Dandim.

Selaku Komandan Kodim 0705 Magelang saya berharap kepada seluruh masyarakat Desa Krasak Kecamatan Salaman Kabupaten Magelang, untuk terus memupuk rasa persaudaraan yang lebih erat.Dan terimakasih kepada pihak keluarga yang telah mengundang pada acara ini, semoga acara ini dapat memberikan inspirasi kepada keluarga besar Kodim Magelang untuk berbuat lebih baik lagi kepada Warga Masyarakat Kabupaten dan Kota Magelang " tutup Dandim.